

Ingersheim

### **Gemeinde sagt Ja zu neuem Windrad**

Mit großer Mehrheit hat der Ingersheimer Gemeinderat sich für den Bau eines 179 Meter hohen Windrads auf der Ingersheimer Höhe im Norden des Ortes ausgesprochen. Nur der Gemeinderat Volkmar Beck (Freie Wähler) stimmte gegen das Vorhaben, weil Anwohner Bedenken haben. Zuvor hatte der Bürgermeister Volker Godel für eine Zustimmung geworben. Die Anlage hält er "weniger für eine Beeinträchtigung, sondern für ein Zeichen der Zeit".

Mit dem Ja des Gemeinderats hat die Bürgerinitiative "Windkraft Ingersheim" die vorletzte formale Hürde für ihr Projekt genommen. Wenn das Landratsamt nun noch den Bauantrag der Initiative genehmigt, steht der Anlage, die Strom für rund 1400 Haushalte erzeugen könnte, nichts mehr im Wege. Vertreter des Landratsamts machten gestern Abend bereits deutlich, dass die Richtwerte für Lärm den gesetzlich vorgeschriebenen Grenzwert nicht überschreiten. Das Prüfungsverfahren soll erst im September abgeschlossen sein. Im Juni hatte sich der Verband Region Stuttgart hinter das Vorhaben gestellt. Das Windrad soll an einem von der Region selbst ausgewiesenen, besonders geeigneten Schwerpunktstandort mit hoher Windgeschwindigkeit gebaut werden.

mk